



Con la Misa de la Mañana como punto de partida, la jornada contó con la visita del gobernador regional Cristóbal Juliá de la Vega en la parroquia “Nuestra Señora de Lourdes” y de una destacada iniciativa de donación de sangre, enfocándose en la misión solidaria de los territorios parroquiales.



de las instituciones que presiden”, destacó el prelado, enfatizando la importancia de la colaboración entre la Iglesia y las instituciones públicas para el éxito de esta jornada.

■ **Donación de sangre: un acto solidario**

En un gesto de solidaridad, el Hospital San Juan de Dios, de La Serena, instaló una Colecta Móvil del Banco de Sangre en la misma parroquia “Nuestra Señora de Lourdes”. Esta iniciativa permitió a los jóvenes peregrinos, voluntarios y personal de la JNJ 2025 contribuir a salvar vidas mediante la donación de sangre. La actividad destacó la importancia de la unidad y el servicio hacia quienes más lo necesitan.

Jóvenes comienzan cuarto día de JNJ 2025 con fe y solidaridad

La Jornada Nacional de la Juventud 2025 vivió un emocionante inicio de su cuarto día, con la tradicional Misa de la Mañana, celebrada en la parroquia “Nuestra Señora de Lourdes” de La Serena. El ambiente estuvo cargado de espiritualidad y esperanza, marcando un nuevo paso en esta experiencia de encuentro y fe.

La Misa en la parroquia “Nuestra Señora de Lourdes” fue presidida por Mons. Tomislav Koljatic, obispo de Linares, quien expresó su gratitud ante el apoyo brindado por las autoridades locales. “Es necesario que estas actividades de gran preparación y que tienen muchos detalles que afinar, cuenten con el apoyo de las autoridades y

